



# Einwohnergemeinde Halten

---

## Protokollauszug der 8. Gemeinderatssitzung 2021 der Legislaturperiode 2017/21 vom Mittwoch, 16. Juni 2021, 19:00 Uhr, Werkraum MZA

---

### 616 Covid-19 / Coronavirus-Pandemie Aktueller Stand Corona

#### **Ausgangslage / Antrag**

Es gibt ein Merkblatt FAQ vom Kanton zu den vorgegebenen Massnahmen.

#### Nutzung MZA

Alle Nutzer der MZA wurden über die Möglichkeit der Nutzung informiert. Verschiedene haben mitgeteilt, dass sie bis auf weiteres die Halle noch nicht nutzen werden.

---

### 617 Dorftreff - Neuzuzügerapéro Aktueller Stand Anlässe der Gemeinde 2021

#### **Ausgangslage / Antrag**

#### Neuzuzügerapéro / Dorftreff / 1. August

Durch die immer noch vorhandenen Vorgaben gestaltet sich die Durchführung eines Dorftreffs und Neuzuzügerapéro am 1. August relativ umständlich und erfüllt nicht die Vorstellungen, welche man von einem gemeinsamen Dorffest und Apéro hat.

*Claudia Pulfer* stellt den Antrag, diese Anlässe abzusagen.

*Beat Gattlen* informiert, dass an der letzten GPK-Sitzung Wasseramt die meisten anderen Gemeinden auch keinen 1. August-Anlass organisieren und schliesst sich *Claudia Pulfers* Antrag an.

#### **Beschluss**

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den Dorftreff am 1. August abzusagen. *Claudia Pulfer* wird dazu für die Webseite einen kleinen Text verfassen.

#### **Beschluss**

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den Neuzuzügerapéro am 1. August abzusagen. Er soll nächsten Frühling April/Mai durchgeführt werden, wenn es die Situation mit Corona erlaubt. *Claudia Pulfer* wird dazu für die Webseite einen kleinen Text verfassen.

#### Seniorenreise 9. September 2021

Der Entscheid, ob die Seniorenreise durchgeführt wird, erfolgt am 18. August 2021.

#### **Beschluss**

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den endgültigen Entscheid für die Art der Durchführung am 18. August zu fällen.

---

## 618 Kommissionen / Delegierte / Wahlbüro Besprechung Legislaturende

### Ausgangslage / Antrag

Es stellt sich die Frage, wer alles einen Gutschein erhalten soll. Auch die Delegierten und die Personen welche im Laufe der Legislatur gehört haben, noch in Halten wohnen oder weggezügelt sind.

Die Gemeinde Kriegstetten lädt alle in der Gemeinde tätigen Personen ein, auch die Delegierten. Die Personen, welche innerhalb einer Legislatur aufhören, werden nicht mehr eingeladen. Sie erhalten beim Austritt ein Geschenk und werden an der Gemeindeversammlung verabschiedet.

Bei der Vereidigung der Personen die bleiben oder neu ein Amt übernehmen, wird ein kleiner Apéro ausgeschrieben.

Der Gemeinderat von Halten schliesst sich diesem Vorgehen an. Die Delegierten werden auch eingeladen. Personen welche vor Legislaturende zurückgetreten sind, jedoch nicht mehr.

Der Termin für die Vereidigung mit anschliessendem kleinen Apéro wird auf den 25. August um 19.00 Uhr in der MZA festgelegt.

Gleichzeitig mit Versand des Gutscheines wird den angeschriebenen Personen dieser Termin bekannt gegeben.

Susi Flück erhält eine Liste mit den Personen, welche einen Gutschein erhalten haben. Die Abrechnung der eingelösten Gutscheine erfolgt jeweils per Ende Monat.

---

## 620 Kreisschule OWO Delegierte OWO

### Ausgangslage / Antrag

Laut Schreiben vom OWO vom 19.03.2021 werden im Herbst 2021 die neuen Statuten in Kraft treten und unter anderem folgenden Veränderungen mit sich bringen:

- Reduktion der Anzahl Verbandsräte  
Das bedeutet insgesamt 1 Sitz für die Gemeinden Oeking, Kriegstetten, Halten und Horriwil.
- Veränderung bei den Delegierten – Möglichkeit der «Sammeldelegierten»  
Die Verbandsgemeinden mit mindestens zwei Delegierten haben die Möglichkeit ihre Delegiertenstimmen auf einen einzigen «Sammeldelegierten» zu übertragen.  
Halten ist davon nicht betroffen, da es zusammen mit Kriegstetten, Halten und Horriwil nur eine Delegierte hat.
- Die RPK hat neu 3 Mitglieder und 1 Ersatzmitglied

Claudia Sollberger aus Halten wird sich als Präsidentin des Verbandsrates für eine weitere Legislatur zur Verfügung stellen.

Patricia Kofmehl war bis jetzt Delegierte von Halten im Verbandsrat.

Wir müssen bis am 12. Juli mitteilen, welche Person ab der neuen Legislatur als Delegierte oder als «Sammeldelegierte» übernommen werden soll.

Die Gemeindeführerin informiert das OWO über den Entscheid.

### Beschluss

Patricia Kofmehl wird vom Gemeinderat einstimmig wieder als Delegierte des OWO vorgeschlagen.

---

**622 Gemeindeversammlungen\_Protokolle**  
Weiteres Vorgehen aufgrund der Beschlüsse aus der GV

**Ausgangslage / Antrag**

Traktandum 3 Teilrevision Gemeindeordnung

Die Gemeindeschreiberin schickt das Reglement zusammen mit dem Protokollauszug dem AGEM zur Bewilligung.

Traktandum 4 Teilrevision Dienst- und Gehaltsordnung

Die Gemeindeschreiberin schickt das Reglement zusammen mit dem Protokollauszug dem AGEM zur Genehmigung.

Traktandum 5 Zustimmung und Wahl einer externen Rechnungsprüfung

Edith Beer informiert die Firma PKO über die Wahl und den Auftrag und verlangt, dass sie uns einen Vertrag mit einer Laufzeit von 1 Jahr zuschicken.

Die beiden anderen Firmen erhalten eine schriftliche Absage.

Der Protokollauszug zur Jahresrechnung geht an die Finanzverwalterin.

Traktandum 8 Verschiedenes

Baustellenbesichtigung neue Oeschbrücke

Es wurde eine Baustellenbesichtigung der Oeschbrücke gewünscht. Christoph Moser klärt ab, ob und wann das möglich wäre.

Unterlagen Ortsplanungsrevision auf Webseite

Ein weiterer Wunsch war, dass die Dokumentationen zur Ortsplanungsrevision auf die Webseite gestellt werden. Dies wird sobald möglich gemacht.

**623 Mehrzweckanlage / MZA\_Vermietung Räumlichkeiten, Nutzung**  
Schlagzeugunterricht über Mittag

**Ausgangslage / Antrag**

Mit Mail vom 16. Juni fragt Andreas von Felten an, ob es nach Erstellen der Lärmschutzwand möglich sei, nun auch über Mittag Schlagzeugunterricht zu erteilen.

Nach kurzer Diskussion kam der Gemeinderat zum Schluss, dass trotz der vorhandenen Lärmschutzmassnahmen über die Zeit von 12.00 – 13.00 Uhr kein Schlagzeugunterricht erfolgen soll.

**Beschluss**

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, keinen Schlagzeugunterricht über die Mittagszeit von 12.00 – 13.00 Uhr zu erlauben.

Eine Möglichkeit für die Durchführung von Schlagzeugunterricht wäre ein Raum im Zivilschutzbereich der MZA, wenn er zusätzlich noch mit Schalldämmungen eingerichtet würde.

*Beat Gattlen* informiert Andreas von Felten über den Entscheid und die Möglichkeit wie der Unterricht auch über Mittag durchgeführt werden könnte.

Halten, 24. August 2021

**Gemeinderat Halten**

Der Gemeindepräsident:



Gattlen Beat

Die Gemeindeschreiberin



Niederberger Christine